

## Ehrliche und erdige Musik mit „The Rihm Shots“

Klassischer Chicago Blues im Bistro Kult / Später am Abend war die Stimmung richtig gut

**VERDEN** (ahk) ■ Zu einem Clubabend mit der Blues-Band „The Rihm Shots“ hatte der Verein Verdener Jazz- und Bluestage am Freitagabend in das Bistro Kult eingeladen. Der Bremer Sänger und Mundharmonikaspieler Frank Rihm und Gitarrist André Heuer wurden an diesem Abend von dem Pianisten Klaus Möckelmann von der Bremer Combo „Voodoo Child“ unterstützt. Zu hören bekam das Publikum handgemachte, ehrliche und erdi-

ge Musik im Stil des klassischen Chicago Blues. Nachdem der Abend mit einem eher überschaubaren Publikum gestartet war, füllte sich das Kult im weiteren Verlauf des Konzerts zusehends. Die Bluesfans kamen dann auch voll auf ihre Kosten. Die Clubatmosphäre des Bistros war wie geschaffen für die Musik von Frank Rihm und Co. Kein Wunder also, dass die Stimmung richtig gut war und mit Beifall nicht gespart wurde.



„The Rihm Shots“ waren im Kult gut aufgehoben, die Stimmung konnte nicht besser sein. Foto: Haubrock

Verdener - Aller - Zeitung vom  
28.03.2011